

La Universidad dará a conocer su oferta académica en India

SALAMANCA. La vicerrectora de Relaciones Internacionales de la Universidad de Salamanca, Noemí Domínguez, encabeza la delegación de la institución académica salmantina que entre el sábado y el mar-

tes participará en la primera feria de universidades españolas en Delhi (India). Durante esos días, la representación de la Usal tendrá además la oportunidad de mantener una serie de contactos con instituciones académicas del gigante asiático. Este proyecto ha sido organizado por la Fundación Universidad.es junto al Instituto Cervantes. ■